

L'activité sur l'histoire de la famille

« Tu peux me raconter une autre histoire de notre famille ? » demande Lorrain.

Par Lucy Stevenson Ewell
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe au Vanuatu.

Lorrain sourit en chantant les dernières paroles du chant. C'est la fin de la période de chant à la Primaire. C'est le moment d'aller en classe.

Mais d'abord, sœur Taleo se lève. Elle dit : « Je veux vous parler de la prochaine activité de la Primaire. » Nous voulons que chacun de vous découvre sa famille. Demandez à vos parents de vous raconter des histoires sur votre famille. Ensuite, lors de l'activité, chacun de vous dira ce qu'il a appris. »



Quand Lorrain rentre de l'église, elle est toute contente. Elle prend une grande feuille de papier et l'apporte sur la table. Elle est impatiente d'en apprendre davantage sur sa famille !

Lorrain dessine un arbre généalogique sur la feuille. Maman et papa l'aident à écrire tous les noms. Ensuite, elle colle des photos de membres de sa famille.

Maman dit : « Ton arrière-grand-mère s'appelait aussi Lorrain. Nous t'avons donnée son prénom. »

Lorrain ne cache pas sa surprise.

« Grand-mère Lorrain était une personne très aimante. » Maman sourit. « Quand d'autres villageois manquaient de bois pour faire le feu, grand-mère Lorrain leur en donnait. »

C'est amusant de découvrir sa famille ! « Tu peux me raconter une autre histoire de notre famille ? » demande Lorrain.

Maman dit : « Papa pourrait te parler de la première fois qu'il est allé au temple. Il avait à peine six ans. Ses parents et lui ont fait un long voyage pour se rendre au temple de Nouvelle-Zélande. »

Lorrain aime entendre parler du temple. Elle s'exclame : « Raconte-moi l'histoire, papa ! »

« Nous avons tout d'abord pris l'avion en direction de la Nouvelle-Zélande. Puis nous avons pris le bus. Le trajet était long. » Papa montre une image du temple. « Finalement, mes parents et moi sommes entrés dans le temple. Nous avons été scellés en tant

que famille. Ce qui veut dire que nous pouvons être ensemble à jamais ! »

Lorrain sent une chaleur dans son cœur. Elle est contente d'entendre des histoires au sujet de sa famille.

Finalement, le matin de l'activité de la Primaire arrive. Lorrain aide maman et sœur Taleo à tout mettre en place dans le bâtiment de l'Église.

C'est alors qu'elles apprennent quelque chose d'intéressant : un temple va être construit sur leur île !

Lorrain est tellement heureuse. Quand elle sera assez grande pour entrer dans le temple, elle n'aura pas à voyager très loin !

Ce soir-là, tous les amis de Lorrain sont à l'activité

de la Primaire. Les enfants racontent à tour de rôle ce qu'ils ont appris au sujet de leur famille. Quand vient son tour, Lorrain tient la feuille de son arbre généalogique.

Elle dit : « J'ai beaucoup aimé en apprendre davantage sur ma famille. J'ai appris que je porte le nom de mon arrière-grand-mère. On m'a aussi raconté la première fois que ma famille est allée au temple. Le temple permet aux familles d'être ensemble à jamais. » La sensation de chaleur revient en elle. « Je suis tellement heureuse de savoir que nous allons avoir un temple au Vanuatu. »

Lorrain s'assoit avec un grand sourire. Elle est reconnaissante de pouvoir devenir plus semblable à Jésus. Et elle est reconnaissante pour le temple ! Elle est impatiente de pouvoir y aller un jour. ●



ACTIVITÉS DE LA PRIMAIRE

Chaque semaine, à l'église, tu peux aller à la Primaire avec les autres enfants de ta paroisse ou branche. Parfois, en semaine, il y a des activités de la Primaire. Tu peux aller à ces activités pour en apprendre davantage sur Jésus et t'amuser avec les autres enfants !

ILLUSTRATIONS EMILY DAVIS